

BOLETÍN № 13 DE MAREA PENSIONISTA DE CATALUNYA 5/07/2020



¡¡BANCO ESPANA, "CAPATACES" DE LOS PODEROSOS!!

El Banco de España es, en este momento, una prolongación del Banco Central Europeo. La entrada en el euro y la integración en la Unión Europea supuso para nuestro país perder la capacidad de decisión sobre nuestra política monetaria. Somos, pues, rehenes de las directrices del BCE y de la Banca alemana (el Deustsche Bank especialmente) y de los grandes fondos de inversión como Black rock. El Banco de España, a pesar de que no decide la política fiscal, se ha convertido en un eslabón central de la campaña de los poderosos contra los servicios públicos y en especial contra las pensiones.

A lo largo del tiempo la historia de los sucesivos "gobernadores" del Banco de España, ha estado unida a múltiples casos de ineptitud y corrupción cómo el de Mariano Rubio encarcelado en 1994 o Miguel Ángel Fernández Ordóñez quién estuvo a punto de ingresar en prisión con todo su equipo.

Una característica tiene todos estos directivos; y es su sumisión y cobardía hacia los poderosos y la dureza arrogante qué manifiestan contra los débiles. Todos adolecen de la misma enfermedad, les provoca Insomnio y pesadillas pensar en la necesidad del reparto de la riqueza en nuestro país. Rehúyen la justicia social porque eso mermaría un poquito los inmensos beneficios de una minoría privilegiada.

Todos han entonado el mismo verbo: recortar y recortar el gasto público como solución a las crisis.... Ninguno de estos "gobernadores" ha querido responder a las preguntas más simples: ¿dónde están los 65 mil millones del rescate bancario? ¿Por qué no se le exige su devolución? ¿por qué los gobernadores del Banco Central Español no persiguieron ni esclarecieron el destino del dinero robado al ahorro nacional?

Son malos gestores y yerran continuamente en sus previsiones. Hace pocos meses clamaba el gobernador del Banco de España porque la subida del salario mínimo iba a provocar una catástrofe financiera en términos de paro; como bien sabemos eso no ha sucedido. Aún estamos esperando sus disculpas y explicaciones. El actual gobernador Pablo Hernández de Cos está superando todas las marcas. Este personaje, fiel exponente de las políticas neoliberales más abstrusas e ineficaces vuelve a entonar el mismo estribillo refiriéndose a las pensiones: Es preciso reducir la cuantía (especialmente prolongando la edad de jubilación) o aplicando la mochila austriaca para privatizar de esta forma las pensiones. Olvida intencionadamente que de esta forma la gran banca pretende financiarse. El BBVA o el Banco de Santander

tienen fondos de pensiones privados deficitarios. El gobernador del Banco de España se ha constituido como un preclaro propagandista de los planes de pensiones privados de empresa. Todos sabemos, además, que un 94 % de estos fondos pierden dinero cada año.

Pablo Hernández de Cos nos acusa permanentemente de insolidarios. En realidad, aportamos en concepto de IRPF más de 13500 millones de euros al erario y es gracias a nuestras escuálidas pensiones como hemos podido ayudar a la sociedad española en estos durísimos años de crisis. Que nos acuse de falta de solidaridad aquel qué cobra más de 178.234 € al año por defender los intereses de los grandes potentados en nuestro país no sólo es injusto, sino que hace un ejercicio de cinismo.

La pandemia que estamos sufriendo arroja grandes sombras sobre una economía que se desindustrializó cómo condición para nuestro ingreso en la UE. Tenemos de todas formas margen para cuadrar las cuentas a pesar del Covid-19. El gobernador del Banco de España debería saber que las empresas en nuestro país tributan un 44,2% menos que en el año 2007 habiéndose incrementado los beneficios empresariales es más de 25000 millones en los últimos años. En lugar de acusar a los pensionistas de insolidarios debería denunciar la elusión fiscal de 600 empresas patrimoniales. Los grandes potentados ocultan así su riqueza en paraísos fiscales. Se pretende eludir a la acción del fisco un patrimonio conjunto de más de 1200 millones. También debería ocuparse de informar al gobierno de que 27 grandes multinacionales con ganancias de 25.325 millones en el ejercicio 2017 pagan un impuesto por valor del 0,3% sobre el beneficio en términos de caja (un total de 65 millones en impuestos) ... Pero para nuestro actual gobernador todo eso es irrelevante. No merece su consideración qué más de un millón y medio de mujeres pensionistas en el Estado español cobren menos de 500 € al mes o que entre el 70% y el 80% de las pensiones Ingresen menos de 700 €. Es una desvergüenza escucharle decir que no hay que subir las pensiones respecto al IPC.

Ya es tiempo de pedir responsabilidades, es hora de exigir justicia a esos que aparándose en sus lucrativos cargos se confabulan contra los derechos de las clases populares. Por higiene democrática el gobernador del Banco de España Pablo Hernández de Cos debe dimitir porque no representa a aquellos que con sus impuestos lo sostienen. Los pensionistas y la sociedad lo exigen.

¡¡GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES SE DEFIENDEN¡!